



IHK-Vollversammlung | 29. August 2024

Im Austausch mit dem neuen Ministerpräsidenten

In ihrer Sommersitzung hat die IHK-Vollversammlung den neuen Ministerpräsidenten des Landes Rheinland-Pfalz, Alexander Schweitzer, begrüßt.

Beschlüsse

Während der Sitzung ist die **Beschlussfassung über den Jahresabschluss/Prüfbericht 2023** erfolgt. Auf Antrag der IHK-Rechnungsprüfer hat die IHK-Vollversammlung dem IHK-Präsidium und der IHK-Hauptgeschäftsführung für das **Wirtschaftsjahr 2023 Entlastung** erteilt. Weiterhin wurde eine Aktualisierung der personalwirtschaftlichen Grundsätze und eine **geänderte Geschäfts- und Verfahrensordnung für das Fachgremium „Edelsteine, Diamanten, Juwelen, Gold- und Silberschmuck und Modeschmuck“** beschlossen. Schließlich wurden die **Maßnahmen zum vorgezogenen Wechsel der IHK-IT zur IHK-GfI mbH** in Dortmund genehmigt.

Aktuelle Viertelstunde

In der aktuellen Viertelstunde wurde Herbert Klütsch, ehemaliger Leiter der Stabsstelle Finanz- und Rechnungswesen, nach 38 Jahren Einsatz in der IHK Koblenz in den Ruhestand verabschiedet. IHK-Präsidentin Susanne Szczesny-Oßing dankte ihm persönlich.

Austausch mit Ministerpräsident Alexander Schweitzer

Im zweiten Teil der Sitzung hatten die Mitglieder der Vollversammlung die Gelegenheit, sich mit dem neuen Ministerpräsidenten Alexander Schweitzer auszutauschen. Die Rahmenbedingungen für wirtschaftliches Handeln und die Wachstumsschwäche in Rheinland-Pfalz wurden genauso angesprochen wie das Ärgernis Bürokratie sowie der aktuelle Stand im Ahrtal. Die Bedenken gegen die bisher bekanntgewordenen Eckpunkte des Landesklimateilgesetzes wurden deutlich gemacht. Schweitzer unterstrich, dass er auf Dialog setze und betonte die Bedeutung eines gemeinschaftlichen Ringens um die besten Lösungen und kündigte erste spürbare Entwicklungen im Bürokratieabbau für den Herbst an.

Im Anschluss fand der IHK-Sommerabend der Wirtschaft mit dem Ministerpräsidenten statt.

Begrüßung eines neuen Vollversammlungsmitglieds

Als nachrückendes IHK-Vollversammlungsmitglied wurde Frank Pullig (Pullig Computersysteme & Co. KG, Idar-Oberstein) als Nachfolger von Sven Kritz (Fa. Carl Schmidt, Inhaber Sven Kritz e.K., Idar-Oberstein) begrüßt.